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Успех и карьерный рост 
с «Сибагро»: инвестиции 
в образование и личное развитие
Успех компании «Сибагро» напрямую 
связан с профессионализмом ее со-
трудников. В холдинге на постоянной 
основе действуют образовательные 
программы, которые помогают про-
качивать умения и получать новые 
компетенции, необходимые для ка-
рьерного роста. В прошлом году в об-
учение специалистов было инвести-
ровано 42 млн рублей.

«Все начинается с момента приема на 
работу. В «Сибагро» существует отлаженная 
система наставничества. Менторами высту
пают сотрудники, прошедшие специальную 
подготовку. Они помогают с адаптацией, 
объясняют тонкости профессии, – расска
зывает Алина Козырева, заместитель ге-
нерального директора по управлению 
персоналом компании «Сиб агро». – Для 
молодых и замотивированных специали
стов в компании есть проект «Лидер», где 
для его участников готовят персональный 
трекер развития. Это реальная возмож
ность за 1–2 года построить карьеру и дора
сти до руководителя в холдинге».

Сотрудники компании – постоянные 
гости крупнейших профильных выставок 
и конференций, где происходит продук
тивный нетворкинг с коллегами по отрасли. 

«Сибагро» способствует и в получении 
профессионального образования, компа

ния сотрудничает с ведущими образова
тельными учреждениями. 

Например, в 2023 году пятеро сотруд
ников Уральского свинокомплекса «Сиб
агро» окончили обучение в Ирбитском 
аграрном техникуме и получили дипломы 
о среднем профессиональном образо
вании по специальности «Ветеринарный 
фельдшер». Три года и десять месяцев без 
отрыва от производства они совмещали 
работу и учебу. Предприятие оплачивало 
обучение, а также учебные отпуска.

«На Уральском свинокомплексе 
я проработал оператором 11 лет. Мечтал 
о профессии ветеринарного врача. Когда 
предприятие объявило о наборе желаю
щих учиться, подал заявление одним из 
первых. После успешного окончания пер
вого курса из оператора свиноводческих 
комплексов меня перевели в ветврачи. 

Благодаря полученным в техникуме зна
ниям и помощи наставников работа дает
ся легко», – говорит ветеринарный врач 
Уральского свинокомплекса  Андрей 
Рогачев. 

Система образования в компании вы
строена так, что сотрудники холдинга мо
гут в разные этапы своей работы получить 
необходимую поддержку. Новички – нала
дить таймменеджмент, начинающие руко
водители – усилить управленческие ком
петенции, специалисты – отточить навыки 
на конкурсе профмастерства. В «Сибагро» 
уделяют внимание не только развитию 
профессиональных качеств, но и личных. 
В компании проходят тренинги по целепо
лаганию, работе в команде, лидерским на
выкам и персональной эффективности.  

По материалам  
пресс-службы Сибагро

Планы, успехи, награды
В министерстве физической культуры и спорта региона подвели итоги прошедшего года и обозначили планы на новый

Надежда ВЕРШИНИНА

В столице Урала 
на «Екатеринбург Арене» 
прошло заседание коллегии 
министерства физической 
культуры и спорта 
Свердловской области. На нем 
были подведены итоги работы 
в 2023 году и обозначены планы 
на 2024 год.

Заседание, на котором при-
сутствовали депутаты свердлов-
ского Заксобрания, спортивные 
функционеры, известные тре-
неры и спортсмены, руководите-
ли и сотрудники подведомствен-
ных региональному минспор-
та учреждений, провел министр 
физической культуры и спорта 
Свердловской области Леонид 
Рапопорт.

Были вручены награды 
и  благодарности представите-
лям отрасли, внесшим боль-
шой вклад в развитие физ-
культуры и спорта Свердлов-
ской области. Также министр 
презентовал ежегодный альма-
нах, в котором подводятся ито-
ги спортивной отрасли регио-
на за 2023 год.

Кроме того, Леонид Рапо-
порт вручил великому волей-
больному тренеру Николаю 
Карполю, который также посе-
тил коллегию в качестве почет-
ного гостя, сигнальный вариант 
книги «Сто лет побед», посвя-
щенной вековому юбилею спор-
тивной отрасли региона.

Затем Леонид Рапопорт вы-
ступил с докладом о развитии 
физической культуры и спорта в 

Свердловской области в 2023 го-
ду и публичной декларации це-
лей и задач министерства физи-
ческой культуры и спорта Сверд-
ловской области на 2024 год.

Министр отметил, что 
Свердловская область плано-
мерно идет к достижению цели, 
поставленной Президентом Рос-
сийской Федерации к 2030 году, – 
обеспечить вовлеченность в си-
стематические занятия спортом 
не менее 70% граждан страны. 
Для нашего региона эта планка 
находится выше – 75%. В 2023 го-
ду доля свердловчан, системати-
чески занимающихся физиче-

ской культурой и спортом, соста-
вила 61,2%.

Говоря о развитии инфра-
структуры, Леонид Рапопорт от-
метил, что в рамках федераль-
ного проекта «Бизнес-спринт», 
а  также в рамках государствен-
ных и муниципальных про-
грамм на территории регио-
на каждый год строятся спор-
тивные объекты. Уровень обе-
спеченности граждан спортив-
ными сооружениями по итогам 
2023 года составил 58,8%.

Министр обозначил в каче-
стве одной из приоритетных за-
дач на 2024 год успешное завер-

шение федерального проекта 
«Спорт – норма жизни» и при-
звал максимально ответственно 
подойти к решению поставлен-
ных в проекте задач. Это созда-
ние доступных условий и рав-
ных возможностей для всех ка-
тегорий граждан, расширение 
системы мотивации для стар-
шего поколения и социально 
незащищенных слоев населе-
ния, обеспечение непрерывно-
го календаря тренировочных 
и соревновательных меропри-
ятий для наших спортсменов, 
продолжение развития новых 
форматов соревнований с при-

глашением иностранных участ-
ников, а также расширение пе-
речня иностранных партнеров 
и укрепление существующих 
спортивных дипломатических 
связей.

Далее директор ГАУ СО 
«Центр спортивной подготов-
ки спортивных сборных команд 
Свердловской области» Юрий 
Леонов представил итоги высту-
пления сборных команд регио-
на на финальных соревновани-
ях II Всероссийской спартакиа-
ды между субъектами РФ по зим-
ним видам спорта среди силь-
нейших спортсменов.

Напомним, Свердловская об-
ласть по итогам II Всероссийской 
спартакиады заняла шестое ме-
сто в командном зачете по числу 
золотых наград (7) и пятое по об-
щему количеству медалей (25). 
Самым успешным видом спор-
та для Свердловской области 
стал биатлон (3-5-1). Медали так-
же у представителей шорт-трека  
(1-2-1), прыжков на лыжах 
с  трамплина (1-2-1), лыжного 
двоеборья (1-1-0), конькобежно-
го спорта (1-1-2) и ски-альпиниз-
ма (0-2-0).

Для улучшения результатов, 
по словам Юрия Леонова, не-
обходимо открыть в спортшко-
лах региона отделения по та-
ким видам спорта, как альпи-
низм, фристайл и бобслей, ре-
шить кадровые вопросы с тре-
нерским составом, усилить ме-
дико-биологическое сопрово-
ждение спорт сменов и рекру-
тинг сильнейших спортсменов 
из других регионов.

Леонид Рапопорт и Николай Карполь изучают тематические полосы «Областной газеты», посвященные спорту
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Князь серебряный
Екатеринбургский двоеборец Самир Мастиев  
завоевал четыре медали чемпионата России,  
три из которых – серебряные

В Чайковском (Пермский край) завершился сезон у представителей 
лыжного двоеборья. Там прошел чемпионат России, без медалей которого 
не остались и свердловские спортсмены.

Екатеринбуржец Самир Мастиев – один из сильнейших двоеборцев России 
на протяжении последних лет. Самир даже побывал на Олимпийских играх 
в Пекине, правда, побороться за призы ему не удалось. Зато на внутрироссийских 
соревнованиях Мастиев практически всегда в призах.

Чемпионат России не стал исключением. Самиру удалось завоевать сразу 
четыре медали национального чемпионата. В личных соревнованиях борьба 
за золото традиционно развернулась между Самиром Мастиевым и Артёмом 
Галуниным из Нижегородской области. Парни рубились между собой на 
протяжении всего сезона, и большинство побед всетаки оставалось за 
Галуниным. Однако не все. Например, на домашней Спартакиаде сильнейших 
Самир сумел обыграть принципиального соперника на большом трамплине.

На чемпионате России в личных соревнованиях Самир дважды стал вторым. 
На нормальном трамплине Мастиев в прыжковой части занял пятое место, 
но на трассе обогнал троих соперников и финишировал вторым за Артёмом 
Галуниным. На большом трамплине Самир был третьим после прыжка, но на 
трассе вновь показал второй итоговый результат, а Артём Галунин оформил 
золотой дубль.

Продолжилась серебряная серия Мастиева и в командных соревнованиях. 
Четверка Свердловской области в составе Максима Фёдорова, Максима 
Кипина, Льва Костянца и Самира Мастиева также заняла второе место 
в командных соревнованиях, которые проходили на нормальном трамплине. 
Причем после прыжковой части свердловчане делили третье место 
с представителями Нижегородской области, но в беговой части сборной региона 
удалось переместиться на вторую позицию.

Завершал чемпионат России командный спринт, в котором участвовали по 
два представителя от команды. Самиру Мастиеву и Максиму Фёдорову удалось 
занять третье место, для Мастиева это была четвертая награда чемпионата. Таким 
образом, Самир стал призером всех гонок чемпионата России.

Данил ПАЛИВОДА


